

TOURNOI A SIX DU FC MARIN

Le 29 juin 1974 il pleuvait, il pleuvait même très fort, et pourtant, pour la 5ème fois consécutive, les Ultra-vidés, l'équipe de "foot" du LSRH participait au tournoi de Marin. Il est vrai qu'elle avait de bonnes raisons de le faire étant donné que, parmi les collaborateurs du LSRH se trouvent de nombreux sportifs et même un footballeur dont la valeur et la renommée sont bien connues.

Cette année l'équipe a dû être modifiée car ses baraqués (Cottier, Besson) étaient absents pour des motifs indépendants de leur bonne volonté. Pour cette raison, elle a dû avoir recours aux services de Georges Rochat et du très athlétique directeur de Centredoc, Rolf Lüdin.

Les résultats obtenus par cette équipe n'ont pas été à la hauteur de sa réputation. En effet, elle n'a pas réussi à se qualifier pour le tour final du dimanche. Il est vrai qu'elle avait des excuses à faire valoir car, des blessures handicapèrent deux de ses coéquipiers. Lucien, sont intrépide gardien, qui n'a pas peur de foncer dans le tas, et qui en cas de danger, n'hésite pas à attraper les pieds de l'adversaire au lieu du ballon, jouait avec une côte cassée. Pierre-André, son irremplaçable arrière, avait une cheville d'éléphant suite à une torsion. A noter, que ces deux blessures se sont produites lors de l'intense entraînement auquel l'équipe a été soumise lors de sa préparation physique.

Mais, malgré le relativement maigre résultat obtenu, la participation au tournoi fut à nouveau une réussite. Cette dernière a permis, une fois de plus, à divers collaborateurs de se retrouver pour oeuvrer dans une activité différente de celle du travail et de se plonger dans une agréable ambiance, ambiance favorisée par le caractère de fête sportive populaire que présente le tournoi de Marin.

Formation de l'équipe:

	CHOLLET	
FEUZ		LODIN
	FRITSCHÉ	
ROCHAT		BETTEX

W. Bettex